

Cuba se despide con triunfo en su último tope de fogueo de cara al Premier 12



La Habana, 11 nov (RHC).- El equipo cubano de béisbol se despidió con triunfo de 2-0 sobre los Dragones de Wei Chuang, en el último tope de fogueo que disputó de cara al Premier 12.

En el partido de este lunes, jugado en el Tianmu Stadium, los cuatro lanzadores empleados por el mentor Armando Johnson ante los Dragones, del circuito profesional de China Taipei, se mostraron certeros, al extremo de permitirle solo tres imparables a sus rivales, mientras que a la ofensiva pegaron 8 hits.

Cuba decidió el pleito en el tercero al ligar boleto a Yadil Mujica y doblete remolcador de Yadir Dreke, y amplió la diferencia en el octavo al combinar tres cohetes, uno de los ellos remolcador de Lázaro Armenteros.

Por los cubanos abrió Frank Luis Medina y admitió un hit en cinco entradas, y le siguieron Andy Vargas, Yankiel Mauri y Raymond Figueredo.

Con la de este lunes, Cuba sumó siete victorias y sufrió cuatro derrotas durante la gira iniciada en Surcorea y finalizada en Taipei.

El domingo, Cuba no encontró la fórmula de la remontada definitiva y cedió 7x10 ante el equipo del Banco Cooperativo, de la liga semiprofesional de China Taipéi.

El astro zurdo Liván Moinelo tiró el inning de apertura, con un jit y dos ponches, pero Pavel Hernández admitió seis carreras en el segundo y otras dos en el siguiente, lo que dejó el choque con una diferencia notable de 8-0.

Yoelquis Guibert resultó en ese choque del domingo el líder ofensivo del team Cuba, al ligar tres tubeyes e igual número de carreras impulsadas.

Por su parte, el receptor titular de Cuba, Andrys Pérez, evolucionó sin contratiempos tras ser golpeado por uno de los segmentos de un bate que se partió al hacer contacto con el envío del lanzador.

El impacto se produjo en la careta, y al decir del Dr. Francisco Montesino, jefe médico del equipo, no dejó consecuencias, más allá de la ligera conmoción inicial traumática de la que se repuso en el propio estadio.

Por su parte, el grupo A del III Torneo Premier 12 de béisbol, que se disputa en dos estadios mexicanos, marcha en modo empate, con sus seis equipos mostrando similar balance de ganados y perdidos (1-1).

La tercera fecha se disputa este lunes, con los duelos Venezuela-Estados Unidos y Panamá-México. Holanda y Puerto Rico disfrutarán de su día libre.

El séxtuple empate se provocó cuando el domingo ganaron los tres equipos que habían perdido en la fecha inaugural.

La selección de Estados Unidos le propinó nocaut a Países Bajos en ocho entradas (12x2), apoyada en ofensiva de 13 hits, incluidos tres jonrones.

Con el madero destacó Matt Shaw, quien produjo de 5-4, con un doble, jonrón y siete impulsadas.

Mientras tanto, la debutante Panamá, pese a cometer cuatro errores, venció a Venezuela 4x2.

Concretaron el triunfo con dos carreras en la sexta entrada, en la que hubo jonrón solitario de Jhonny Santos.

Finalmente, el local México venció 7x5 a Puerto Rico, con éxito de Luis Rodríguez y salvamento de Rubén Alaniz.

Destacaron por los mexicanos a la ofensiva Alonso Gaitán y José Rojas, ambos con tres remolques.

Las acciones del Grupo B comenzarán el día 13 de noviembre en Taipéi de China y Japón, animado por Cuba, República Dominicana, Australia, Sudcorea y los anfitriones Japón y Taipei de China.

Cuba debuta ese día 13 ante República Dominicana.

Los dos equipos mejor ubicados de cada llave avanzarán a la Súper Ronda con sede en Japón.

Foto: Yuhki Ohboshi

Fuentes: PL y Jit

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/369431-cuba-se-despide-con-triunfo-en-su-ultimo-tope-de-fogueo-de-cara-al-premier-12>



Radio Habana Cuba